



Pareada en venta en Fuengirola, Fuengirola

483.000 €

Referencia: RS10318 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 12m² Construído: 102m²















Costa del Sol, Fuengirola

Nueva Promoción: Precios desde 483,000 € hasta 547,500 €. [Habitaciones: 3 - 3] [Baños: 2 - 2] [Construidos: 102.00 m2 - 102.00 m2] Exclusividad y confort en la Costa del Sol Ubicación privilegiada Situadas en la localidad de Fuengirola, en la prestigiosa zona de Torreblanca, esta promoción es un exclusivo conjunto residencial compuesto por 19 villas adosadas que ofrece todo lo necesario para tener una vida de ensueño en la Costa del Sol. Este proyecto ofrece una oportunidad única para disfrutar de un entorno idílico, con impresionantes vistas al mar y todas las comodidades necesarias para disfrutar de un estilo de vida tranquilo y sofisticado. Las viviendas se encuentran a escasos minutos de la playa, y están perfectamente conectadas con los principales puntos de interés de la Costa del Sol mediante tren de cercanías o por carretera. Un entorno idílico Este proyecto se localiza en Torreblanca, una de las zonas más deseadas de Fuengirola. Este tranquilo barrio residencial se encuentra en una posición elevada, lo que permite que la mayoría de las viviendas disfruten de unas vistas excepcionales al mar Mediterráneo. A solo 2 kilómetros se encuentra la playa de Carvajal, una de las más extensas y bonitas de Fuengirola, famosa por su paseo marítimo y su excelente oferta gastronómica y de ocio. Las 19 viviendas adosadas de esta promoción están pensadas para ofrecer el máximo confort y funcionalidad, sin renunciar a un diseño moderno y elegante. Cada vivienda cuenta con 3 dormitorios, distribuidos en dos plantas principales, además de una cubierta accesible que ofrece un espacio adicional para el disfrute al aire libre. Las casas están diseñadas con una distribución diáfana en la planta baja, que genera ambientes amplios y luminosos que invitan al relax y la convivencia. Calidad y estilo de vida Vivir en este lugar es sinónimo de calidad de vida. Fuengirola es una de las localidades más atractivas de la Costa del Sol, gracias a su excelente clima, su ambiente acogedor y su variada oferta de ocio y cultura. La proximidad a la playa, los servicios de primera calidad y la excelente conexión con otras ciudades importantes hacen de esta proyecto un lugar privilegiado para vivir o invertir. Además, el diseño moderno y funcional de las viviendas, junto con las vistas panorámicas al mar y las amplias zonas comunes, aseguran que los residentes disfruten de una experiencia de vida excepcional.





Características:

CaracteristicasClimatizaciónVistasTerraza CubiertaA/A FrioVistas

Terraza Cubierta A/A Frio Vistas al Mar Terraza Privada A/A Caliente Vistas a Jardín

Armarios Empotrados Vistas a Piscina Solario

Estado Piscina Cocina

Nueva ConstrucciónPiscina ComunitariaKitchen-LoungeJardinSeguridadAparcamiento

Jardín Privado Portero Automático Párking Privado Párking Libre

Categoría

Nueva Promoción